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 皆様こんにちは。一気に秋が深まり、一雨ごと

に気温が低くなる様に感じるこの頃です。朝方に

は寒いくらいの季節になって参りました。くれぐ

れも、お身体をご自愛頂きたいと思います。 

 人生二度目の新座ロータリークラブ会長に就任

させていた頂き早くも４ヶ月目に入りました。 

本日は待ちに待ったガバナー公式訪問でございま

す。５０周年という節目の年に会長職を仰せつか

り無事に公式訪問日を迎えることが出来たのは、

チャーターメンバーをはじめ、諸先輩方のご指導 

ご協力があっての事と存じます。改めて感謝申し

上げたいと思います。社会情勢の変化、景気の好

不況、それぞれのお仕事における業況の浮き沈み

があるなか、半世紀にもわたって新座ロータリー 

司 会  親睦活動委員会  石原 勇介           

点 鐘  会長       松岡 昌宏  

ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

ゲスト・ビジター紹介  

    五十幡和彦様（行田さくら）  

      ＲＩ第２５７０地区ガバナー 

    島田 敏郎様（富士見） ＲＩ第２５７０地区 

        第２グループガバナー補佐 

    山本 誠一様 新座ＢＳ・ＧＳ中央育成会   

    獅子倉眞一様 美しい街づくり委員会 

      山岸 泰輔様（行田さくら） 

       ＲＩ第２５７０地区 地区副幹事      

    松岡 由浩様（行田さくら） 

       ＲＩ第２５７０地区 地区副幹事      

  神田日出雄様（行田さくら）ＲＩ第２５７０地区   

       ガバナー月信編集委員                      

 

会長の時間 会長 松岡 昌宏 

五十幡ガバナー・島田ガバナー補佐をはじめ皆々様 

ようこそ新座ロータリークラブへ 

ご指導宜しくお願い申し上げます 



 
クラブを連綿と続けてこられたことは驚異的なこ

とと思います。灯火をたやさずにここまで紡いで 

頂いた先人方に感謝の思いでいっぱいです。私の

会長テーマ「想いを紡ぐロータリー」はまさしく 

このことを謳っております。先輩方が築いてきた

新座ロータリークラブのレガシー（遺産）を次世

代に引き継いで行くことこそが私の一番の仕事と

考えております。 

さて、２０２４～２０２５年度ＲＩ会長ステファニー

Ａ．アーチック会長は『The Magic of Rotary』 

「ロータリーのマジック」を今年度のＲＩ会長

テーマとして掲げていらっしゃいます。 

私達が当たり前の事として行っている奉仕活動、

何気ない行動が、それによって救われる方々から 

すると魔法のように見えるということだと認識し

ております。転じて、多くの人々を救うロータ

リーの力を信じてこれを広げていきましょうとい

うＲＩ会長のメッセージと受け止めております。 

本日お越し頂きました第２５７０地区の五十幡

和彦ガバナーの地区活動方針ですが、 

『入って良かったロータリー』Rotary Moment 

会員誰もがロータリーで出会った感動と魅力を語

れるように、とされております。 

 コロナ渦、ウクライナ戦争、物価高騰と我々事

業者にとって非常に厳しい環境下にあり、どこの

クラブも会員の減少、奉仕活動の参加者減少に苦

慮しているようです。そこで、今一度原点に返っ

て、なぜ自分はロータリークラブに在籍している

のだろうか、入って良かった事は何だろうかと自

問自答してみてください。 

必ず理由があるはずです。仕事が忙しいから例会

に参加できないという言い訳をしない。 

ロータリー活動を一生懸命取り組めば、廻りま

わって、自分自身に必ず返ってくると私は信じて

おります。（・・これは私自身を諫めておりま

す）そうして小さいことの地道な積み重ねがやが

て他人様を感化する、影響を与えることにつな

がっていくのではないかと思われます。 

 本日は、クラブ協議会にて、五十幡ガバナー監

修の元、「ロータリーに入って良かったこと」を 

テーマにして皆様に熱い議論を交わして頂きたい

と思います。忌憚のないご意見をどしどし出して 

 

幹事報告  幹事 鈴木 明子  

１、地区事務所より１件受信 

１）能登半島豪雨災害支援金の募金のお願い 

    支援金受付期間：１１月３０日(土)まで 

１、富士見ＲＣより１０・１１月例会案内拝受 

 

頂きたいと思います。因みに、私がロータリーに

入って良かった事先に申しあげますが、それは間

違いなく、今ここにいらっしゃる新座ロータリー

クラブのメンバーに出会えたことです。 

普通に自分の本業に邁進していたら出会う機会の

なかった方々に仲間として迎え入れて頂き、有形

無形の財産を頂けた事です。この１２年で少しは

成長出来たのではないかと自負しております。 

 今年度は増強にも邁進して参りますが、古参の

会員も新しく入ってくる方も例会に自然と足が向

くような例会の雰囲気作りを目指してゆきたいと

思います。 

 本日は限られた時間ではございますが、五十幡

ガバナーに置かれましては､何卒、当クラブを御

見聞頂きご指導を頂きたいと思います。宜しくお

願い申しあげます。 

賛助金贈呈 

 新座ＢC第１団     団長 山本 誠一 

 新座ロータリークラブの皆様から、長きにわた

賛助金を受け賜わりありがとうございます。 

 本日頂いた賛助金は、今後の各団の活動資金と

して有効かつ適正・公正に活用させて頂く所存で

ございます。今後共宜しくお願い申し上げます。 



 

松岡 昌宏会員 五十幡ガバナーようこそ新座ク

ラブへいらっしゃいました。本日はご指導宜しく

お願いします。 

鈴木 明子会員 五十幡ガバナー、本日はご指導

宜しくお願い致します。 

岡野 元昭会員 本日はよろしく  

岡本比呂志会員 五十幡ガバナーようこそ新座

ロータリークラブへ。ご指導よろしくお願い致し

ます。 

細沼 直泰会員 五十幡ガバナー、ようこそ新座 

 

 新座ロータリークラブの皆様、創立５０周年お

めでとうございます。 

 ただいま松岡会長の会長挨拶をお伺いしました

が、国際ロータリーと地区の活動方針を理解され

た大変素晴らしい挨拶でした。まさに創立５０周

年の年に、成るべくして成った会長です。 

そして先ほど入会３年未満の新会員の方と懇談会

をさせていただきましたが村上さん、吉原さん、

山腰さん、土屋さんという将来の新座ロータリー

クラブを担う頼もしい方ばかりでした。 

新座ロータリークラブの活動は 

・新座福祉フェステバルへの参加 

・薬物防止講演会の開催 

・障害を持った方を招待してのボウリング大会等

新座市になくてはならない素晴らしい事業ばかり

です。今後、松岡会長、鈴木幹事を始めとした新

座ロータリークラブの皆様が、益々ご発展される

ことをお祈り申し上げます。 

 そして皆様と共にこの２５７０地区に、ロータ

リーのマジックを引き起こして行きましょう！ 

よろしくお願いいたします。 

ガバナー講話 

ＲＩ第２５７０地区   ガバナー 五十幡 和彦 

 

R財団寄付金ご協力のお願い 

 １１月はＲ財団月間です。会員の皆様の善意の

寄付金をお願い申し上げます 

 Ｒ財団寄付金：100ドル（10月は１４，２００円） 

R財団委員会     委員長 村上 俊之     

委員会報告 

スマイル報告 

親睦活動委員会     委員 森  克巳     

 米山記念奨学委員会  委員長 吉原 礼子     

米山寄付金ご協力のお願い 

 １０月は米山月間です。会員の皆様の善意の寄

付金をお願い申し上げます 

 米 山寄付金：１０，０００円 

 

ロータリークラブへ。本日は宜しくお願いします 

吉原 礼子会員 本日は宜しくお願いします。 

神谷  稔 会員・宮川 勝平会員・増渕 和夫会員

大塚 雄造会員・龍山 利道会員・石原 勇介会員 

小泉 哲也会員・森   克巳会員・村上 俊之会員 

山越 拓実会員『五十幡ガバナー、島田ガバナー

補佐、地区委員の皆様、ボーイスカウト第１団長

山本様ようこそ新座ロータリークラブへお越しく

ださいました。ご指導宜しくお願い致します』 



新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

 Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 国際ロータリー第２５７０地区 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

１０・１１月のプログラム  委員長 龍山 利道 

★地区大会は義務出席です。 

 全会員のご出席を宜しくお願い致します 

ご協力の程宜しくお願い申し上げます 

クラブからの連絡 

１７日（木） 定款による例会取消              

２４日（木） 通常例会 「会員増強に向けて」  

            地区会員増強委員長 原島生慈様 

３１日（木） 定款による例会取消  

１１/７（木） 定款による例会取消 
☆例会出席は 会員の義務です 

欠席の場合はＭａｋｅ ｕｐをしましょう 

 

1．国際ロータリー会⾧テーマ

2．国際ロータリー第2570地区活動方針

3．クラブの活性化のために

４．会員増強のために

入って良かった
ロータリーロータリーの

マジック

 

2024－25 年度テーマ講演 趣旨
（１）ポリオ根絶と資金調達
（２）ロータリーの行動計画

クラブでの体験を魅力的なものとする
（３）会員増強とDEIの促進
（４）ロータリー平和フェローシップ
（５）平和構築の手段に「四つのテスト」
（６）私のテーマの色
（７）2024-25年度テーマ

国際協議会開会本会議:次年度に向けて

Simply Irresistible
あらがうことのできない魅力あるクラブ

（１） ポリオ根絶を中心としたロータリーの奉仕活動
のブランド化
① クラブの奉仕プロジェクトをブランド化し、

公共イメージを向上させる
② RI、地区のポリオ根絶を中心とした奉仕活動を

ブランド化する
③ 地区の青少年交換事業、米山記念奨学事業、

財団奨学生派遣事業、子ども食堂支援等の
社会奉仕事業、国際貢献事業をブランド化する

入って良かった
ロータリーロータリーの

マジック

RI第2570地区活動方針

（２） 各クラブ２名以上の会員純増とDEIの推進

（３） ロータリー財団への理解と寄付目標達成

（４） ロータリーの目的、四つのテスト、行動規範
に基づくロータリーの基本理念の再確認

（５） ローターアクトクラブの支援（若い世代と
共にロータリー活動を行う）

RI第2570地区活動方針

入って良かった
ロータリーロータリーの

マジック

― 自分を磨き、事業も磨き、世界平和に貢献するために ー

入って良かったロータリー
Rotary Moment 会員誰もが、
ロータリーで出会った感動と魅力を語れるように

RI第2570地区活動方針

入って良かった
ロータリーロータリーの

マジック

会員増強を達成するために
１.会社の経営と同じに考える
２.目標を立てる
３.成功しているクラブの事例を会員に紹介する
４.他で出来るのなら自分達にも出来ると思わせる
５.４月から増強委員会を立ち上げる
６.候補者リストを作成し、毎年引き継ぐ
７.１２月までは毎月委員会を開催する
８. 日頃から縁を大切に、他よりも先に声をかける

クラブ会⾧
増強委員⾧

増強委員会

会 員


